

Núm. 401 - Año IX

Arrecife de Lanzarote
28 - Marzo - 1961

Redacción y
Administración:

Hermanos Zerolo, 7
Apartado, 32
Teléfono, 256

DIRECTOR Y FUNDADOR
GUILLERMO TOPHAM

DEPOSITO LEGAL G. C. 14-1959



SEMANARIO DEPORTIVO-CULTURAL

**LAS PROSPECCIONES PETRO-
LIFERAS EN EL SAHARA
ESPAÑOL**

**Han entrado en su fase
decisiva**

EL AAIUN.—Tras una intensa preparación, acumulación de medios y organización de los mismos, ha dado comienzo la perforación en serio para la búsqueda de petróleo. Estas perforaciones las lleva a cabo la Compañía Unión Oil Company.

El montaje de la torre, capaz de perforar hasta más de cinco mil metros, ha llevado consigo una serie de operaciones muy laboriosas, culminando con su puesta en marcha.

Las piezas de la torre de sondeo, especie de mecano pesadísimo, han sido desembarcadas en la playa por procedimientos modernísimos y transportadas al lugar de trabajo en camiones de 60 toneladas, asombrando de los habitantes, que van dejando de admirarse de tantas y tan grandes novedades.

La entrada en esta fase decisiva podrá proporcionar cada día nuevas sorpresas.

¿Don Ramón Menéndez Pidal candidato al premio Nobel de Literatura?

BARCELONA.—Refiriéndose a los «noventa y dos años» de don Ramón Menéndez Pidal, «El Noticiero Universal» declara «que en Estocolmo todavía no se han enterado de lo que este hombre genial representa». Pone de relieve que en la capital sueca suelen ser bastante ignorantes en lo que se refiere a los valores hispánicos, y que por eso no se acordaron de Ortega, de Unamuno y de Baroja. Agrega que es posible que sigan premiando a cualquier escritor de segunda o tercera fila, si ello puede reportar algún escándalo político.

Termina preguntando el periódico si no habrá alguien que recoja la solicitud de las academias de la Lengua y de la Historia, que hace treinta años pidieron el premio Nobel para don Ramón Menéndez Pidal, llevando la demanda la firma de don Santiago Ramón y Cajal, para volver a cursarla a Estocolmo.

EDITORIAL

CAMPOS SECOS Y ALJIBES SIN AGUA

Nadie desconoce la gravedad del problema originado por la escasez de agua en Arrecife. Nuestra ciudad ha experimentado un notorio incremento en su desarrollo comercial industrial y turístico, que requiere para su normal desenvolvimiento las existencias indispensables de líquido potable capaces de atender cumplidamente a sus considerables y acuciantes necesidades de presente y de futuro. Pero con ser tan delicado y espinoso el problema de la capital, no podemos compararlo ni remotamente con el que cada año de sequía se plantea en las localidades del interior. En Arrecife, la producción de lluvia no es factor de importancia decisiva. La carencia de precipitaciones puede ser suplida eficientemente con la traída de agua más o menos abundante y barata, ya que aquí no hay cultivos que atender ni ganados que alimentar. Mas, en el campo, las lluvias constituyen la única e imperativa razón de su desarrollo y de su vida. Y si éstas fallan, el campo ha de morir, sin remedio, por muchos buques tanques que lleguen a Lanzarote. Estos campos lanzaroteños han sido azotados durante los dos últimos años por una aguda y pertinaz sequía que ha desquiciado nuestras cosechas, ha esquilado nuestros ganados y, lo que es peor, ha traído hambre y sed a nuestras clases modestas campesinas. Quizás los arrecifeños, confundidos en el tráfico activo y dinámico de la ciudad, no hayamos sabido aquilatar en su exacto y justo valor todo el encendido y terrible drama que viven hoy nuestros obreros y propietarios agrícolas. En muchas de nuestras tierras no se recogerán ni las semillas. Camellos, cabras y asnos, campean exánimes por nuestros pueblos, sin agua que beber ni pastos con qué nutrirse. Campos secos, aljibes sin agua, cielo sin lluvia. Miseria, ruina y dolor por todas partes. Pero nuestros campesinos padecen, sufren y callan. Y es que así es el hombre de Lanzarote. Hombre de voluntad de piedra y corazón de hierro, dispuesto siempre, una y otra vez, al heroísmo, a la renunciación y al sacrificio.

No cabe duda de que el remedio más eficaz y contundente para acabar con este lamentable estado de cosas sería la producción, cada año, de las ansiadas lluvias. Pero mientras el agua no caiga pródiga del cielo, se hace imprescindible arbitrar una fórmula para solucionar esta crítica y difícil situación actual de nuestros agricultores. Reducir, por ejemplo, los precios del maíz, elemento base para la alimentación del hombre campesino (gofio) y del ganado, ante la carencia de granos, de pastos y de paja. Reducir también transitoriamente los impuestos y contribuciones que este año, en trágica paradoja, han sido incrementados en algunos términos municipales. Y como solución de futuro, esperar los resultados de las experiencias que sobre lluvia artificial van a llevarse a cabo en la isla hermana de Fuerteventura. Si éstos fuesen positivos, estudiar la posibilidad de su aplicación en los campos de Lanzarote. En fin, algo hay que hacer para ayudar y auxiliar a estos hombres con la urgencia que el caso requiere, porque ellos también son españoles e hijos de Dios.

Hillary se propone escalar una montaña de 8.469 metros de altura

CALCUTA.—Sir Edmund Hillary, llegado a Calcuta procedente de Sidney, ha declarado que se propone escalar el Macalu, de 8 469 metros de altura, en mayo próximo sin hacer uso de equipo de oxígeno.

Condenaron a un chófer que causó tres muertos en accidente de carretera

GUADALAJARA.—Dos años de prisión menor, retirada del permiso de conducción durante cinco años e indemnizaciones de 300 000 pesetas en total a los herederos de tres víctimas y de 120 000 pesetas a cinco lesionados, ha sido la pena impuesta a un chófer causante de un accidente de carretera del que resultaron tres muertos y cinco heridos.

LA NOTA PINTORESCA

Un hermano del presidente Kennedy, fiscal del Estado Sueldo anual: 1 dólar

BOSTON.—El hermano menor del presidente Kennedy, Edward, ha jurado su cargo de fiscal auxiliar del condado de Suffolk.

Edward Kennedy percibirá como sueldo un dólar anual, aunque el cargo es remunerado con un sueldo anual de 7 700 dólares. Edward se ofreció a prestar servicios como fiscal auxiliar, sin sueldo, pero esto está prohibido por la ley, por cuyo motivo se acordó que percibirá un dólar.

CONCESION DE LOS PREMIOS "VIERA Y CLAVIJO"

LAS PALMAS DE GRAN CANARIA.—La «Casa de Colón» de Las Palmas, ha discernido sus premios de erudición «Viera y Clavijo 1960».

Estos premios, dotados con 25 000 pesetas en cada una de sus ramas, han sido concedidos, en la sección de letras, a don Sebastián de la Nuez Ca-

ballero por su trabajo «Unamuno en Canarias». En cuanto a la sección de ciencias, lo obtuvo el doctor don Camilo Rodríguez Gavilanes, director del Instituto Canario de Medicina Regional, por su trabajo inédito «Los glucosidos cardioactivos».

Cerveza "SAN MIGUEL"

(DE FAMA MUNDIAL)



La Semana Santa en nuestra ciudad
Oficios y cultos para los próximos días

Con particular solemnidad y esplendor han comenzado a celebrarse en esta capital los cultos de la Semana Mayor. Desde el jueves fue iniciado un ciclo de conferencias cuaresmales a cargo del R. P. Sancho, jesuita, al que han asistido numerosos fieles de ambos sexos.

LA PROCESION DEL DOMINGO

También con gran asistencia de fieles tuvo lugar en la mañana del domingo la tradicional procesión del «señor de la Barrita», que recorrió las calles de costumbre. Al finalizar la misa de las 10:30 se procedió a la bendición de palmas y olivos, que portaban después los niños en el cortejo procesional.

HOY, SOLEMNA VIA CRUCIS POR LAS CALLES DE LA CIUDAD

Hoy martes, a las 9:30 de la noche, habrá un solemnisimo Via Crucis por las calles de la ciudad, con predicación en cada una de las estaciones. Al objeto de que estas predicaciones puedan ser oídas en la mayor parte del casco urbano, será especialmente montado un equipo de altavoces.

UNA INNOVACION EN LA PROCESION DEL SANTO ENCUENTRO

A continuación ofrecemos la relación de actos a celebrar en el transcurso de la semana:

MIERCOLES.—A las 6:30 de la tarde, Santo Rosario y, acto seguido, procesión del Encuentro. Como quiera que la plaza de Calvo Sotelo resulta insuficiente para albergar a los fieles, el acto del Encuentro y sermón alusivo tendrán lugar en la Avenida del Generalísimo, esquina a artillero Luis Tresguerras, para aprovechar así la amplia zona que en aquel lugar ofrece el Parque Municipal. Esta modificación se proyecta mantener en el futuro.

De 9 a 11:30 de la noche, vela al Santísimo. A las 10:30, Hora Santa con sermón de la Eucaristía.

JUEVES.—A las 7 de la tarde misa solemne «In Coena Domini», con sermón del Mandato. Al ofertorio tendrá lugar la ceremonia del lavatorio. Se distribuirá la Sagrada Comunión a los fieles, para el Cumplimiento Pascual. Finalizada la misa, traslado del Santísimo, en procesión, al Monumento. Durante la ceremonia religiosa, miembros de la agrupación «Shola Cantórum» de esta capital, interpretarán una misa a cuatro voces del compositor Turner.

VIERNES.—A las 11 de la mañana, procesión del Crucificado. A su regreso al templo se pronunciará el sermón de las Siete Palabras a cargo del R. P. Sancho, de la Compañía de Jesús.

A las 6 de la tarde, Santos Oficios, con Comunión. Terminados estos actos tendrá lugar la procesión del Santo Entierro.

SABADO.—Día de riguroso luto. A las 11 de la noche Vigilia Pascual y (Pasa a página cuarta)

Buenas impresiones sobre la posible escala en Arrecife de los barcos de algunas líneas Península - Canarias

Ampliación y mejora de la carretera de Los Mármoles, con una importante subvención

Construcción de un nuevo edificio para la Escuela de Artes y Oficios y material conseguido para el Hospital Insular

Próxima edificación de 340 viviendas municipales en Maneje

Sobre otras gestiones realizadas en Madrid por nuestras autoridades, el Delegado del Gobierno, don Santiago Alemán nos dijo:

—Con el fin de lograr la escala en Arrecife de los buques de la línea quincenal del Mediterráneo, la Guinea y Río de Oro, visitamos al director de la Compañía Trasmediterránea y subsecretario de la Marina Mercante, a quienes expusimos los muchos beneficios que la implantación de los mismos representaría para Lanzarote (estos buques venían a Arrecife antes del Movimiento Nacional), dado su desarrollo comercial en los últimos años. Ambos nos hicieron saber que estudiarían el asunto con mucho interés e incluso nos pidieron una detallada estadística de nuestro movimiento de exportación e importación y sobre las condiciones del nuevo muelle. Hemos obtenido muy buenas impresiones de esta visita y esperamos, al menos, sea restablecida alguna de estas tres líneas.

—¿Y en cuanto a la carretera del muelle de Los Mármoles?

—Es posible que en este mismo mes obtengamos del director general de Carreteras unas 350 000 pesetas para utilizar en la ampliación y mejora de esta importante vía. También, el director general, señor Mortes, nos manifestó que posiblemente en el año actual, la consignación para conservación y reparación de caminos vecinales sería incrementada en unas 300 mil pesetas.

—¿Se realizó alguna gestión relacionada con la Escuela de Artes y Oficios de Lanzarote?

—Visitamos al director general de Bellas Artes quien nos indicó la norma a seguir para solicitar la construcción de un nuevo edificio con destino a la Escuela de Artes y Oficios Artísticos de Lanzarote, que esperamos sea una realidad. Hemos logrado la concesión de todo el material solicitado para el Hospital Insular, mediante otra visita que giramos al director general de Beneficencia y Obras Sociales.

—¿En qué punto se hallan los trámites para la construcción del grupo de 340 viviendas municipales de Maneje?

—A este respecto estuvimos en contacto con el subdirector del Instituto de Crédito para la Reconstrucción Nacional, don Asdrúbal Ferreiro, quien nos prometió llevar al Consejo, en el actual mes de marzo, el asunto relativo al crédito para la construcción de estas viviendas, que vendrían a resolver un importante problema social en Arrecife.

—¿Otras visitas efectuadas?

—También visitamos a don Gaspar Beneyto, presidente del Montepío Marítimo Nacional, dependiente del Instituto Social de la Marina, para gestionar la aceleración en la concesión de determinados beneficios a los ancianos pescadores y los trámites para otorgar créditos (Pasa a cuarta página)

Para poner fin a la difícil situación de Lanzarote y Fuerteventura en lo referente al abastecimiento de agua se celebró una importante reunión en el Gobierno civil de la Provincia

Presidida por el Gobernador civil, señor Avendaño Porrúa, se celebró una importante reunión en el Gobierno Civil de Las Palmas para tratar del problema del abastecimiento de agua a las islas de Lanzarote y Fuerteventura.

A dicha reunión asistieron los ingenieros señores Caballero de Rodas, Granda, Morales Topham y Cañas; los presidentes de los Cabildos Insulares de Gran Canaria, Lanzarote y Fuerteventura, señores Díaz Bertrana, Ramírez y Velázquez, respectivamente; el Jefe del Arsenal, señor López Costa, y el teniente coronel Ubeda, Intendente accidental de la Base Naval de Canarias; Subjefe provincial del Movimiento, señor Quintana Marrero, Secretario general del Gobierno Civil, señor Calvo Llorca, y el se-

cretario de la Comisión de Obras de la isla de Fuerteventura, señor Reyes Parra.

Se dio cuenta por nuestra primera autoridad civil del interés del Gobierno por atender a la urgentísima necesidad de proveer de agua a las poblaciones de dichas islas; se abordaron los diversos planes expuestos, de acuerdo con las gestiones realizadas por las primeras autoridades en su reciente viaje a Madrid, y se acordó la creación de una comisión de técnicos que preparará inmediatamente la solución definitiva—incluso de la instalación de plantas para la destilación de agua del mar—que ponga fin a la tan difícil situación de ambas islas en lo referente al abastecimiento de agua.

¿Qué es el hostel

Acatife?

TICO MEDINA LLEGARÁ EL JUEVES Desde Las Palmas marchó a El Aaiún

Tico Medina nos ha telefonado desde Las Palmas para decirnos que antes de visitar Lanzarote se ha visto en la necesidad de marchar a El Aaiún. Mañana miércoles regresará a Gran Canaria y el próximo jueves emprenderá viaje a Arrecife en el DC-3 de Iberia. Oportunamente se anunciará el día en que tendrá lugar su conferencia, difícil de elegir, dada la celebración de los cultos religiosos de la Semana Santa.

COLABORADORES DE «ANTENA»

LANZAROTE, DESIERTO NEGRO

Por **TICO MEDINA**

«Y un día, los volcanes cerraron su entraña... y el hombre apareció sobre la tierra».

Ya han callado los volcanes; sus heridas geológicas se han cicatrizado, pero la espalda del Atlántico tiene a flor de piel los latigazos. Tierra negra, calcinada, azufrosa. Hondos barrancos arenosos, frágiles palmeras, uvas milagrosas, nacidas en el cuenco negro del volcán.

«La relación del cura de Yaiza nos habla de bailes a la luz de los volcanes».

Piedra maldita de Dios. Amantísimos hijos de los Dolores. Peces y pescadores alrededor de las mil playas, únicas en el mundo. Casitas blancas y mujeres morenas, con ojos de mar. Los camellos apuntalan el paisaje exótico de Lanzarote: «Cuarenta millas al oeste del Sáhara, a lo largo de la costa, entre Casablanca y Dakar, surge del fondo del mar la isla más patética del Atlántico».

Hasta el árbol, tendido, lleno de raíces y de venas, es un hombre vencido por el destino. La luz hace saltar los fotómetros de los mejores reporteros. De la isla Purpuraria que Plinio canta en sus libros, donde hombres con leves sombreros de paja y túnicas a la cintura vendían a Juba púrpura getúlica, a la isla de hoy, hay cerca de dos mil años. El hombre ha evolucionado. La tierra, no. Cuatro quintas partes de Lanzarote han ganado la batalla al indígena. Aquí los hombres y las mujeres, anchos y morenos, de ojos muy brillantes y encendidos, llevan a cabo, día a día, la batalla ciclópica del volcán. La conjunción de la saliva ardiente, de la lava y la entraña misma de esta tierra, casi atómica, emergida por arte de Dios una madrugada en el Atlántico, han dado a sus habitantes una musculatura espiritual distinta a todas; un gigantesco amor al trabajo. A la tierra hay que arrancarle el fruto, bajo el sombrero, con el pañuelo al cuello. Y la tierra es vencida. Aran con camellos y a veces un borrico; cerca del molino de gofio componen una bella fotografía. Los azules brillantes de la lava petrificada, los oros amarillos de las palmeras, el verde inquieto de ese mar limpio y el blanco resplandeciente de las casas apiñadas en los valles, han hecho enmudecer a los más exigentes plásticos del mundo. En la Montaña del Fuego se araña la piel de la tierra y surge el volcán. En el recorrido turístico el recién llegado ha de llevar consigo, encima del camello, la sartén. «Lanzarote es la mayor cocina del mundo». La Caleta tiene nombre andaluz y marinero. Pueblo de pescadores, de brillantes trajes atados al tobillo. Frisos helénicos, modelos de Balenciaga. Arrecife, hermosa y clara, con los pies en el mar, luminosa, azul y blanca.

A la sombra del castillo de Guanapav los guanches bajaron a las tierras. Desierto negro. Las terrazas del hombre han ganado la lucha al volcán. El volcán está rendido y los lanzaroteños le han puesto su pie desnudo sobre la cresta. Han nacido uvas y frutas y en el corazón de la isla nace el agua para los enfermos. Gentes de todo el mundo ante el milagro tremendo, ante la amarga belleza, ante la herida luminosa y constante de Lanzarote, han llegado a la isla y se sientan a contemplarla. Hay que meter en un bolsillo el asombro. El desierto negro es inquietante y hermoso. El mar es el emperador náutico de la isla. las conservas...

Sobre los camellos, espuerta de palma con tierra buena... Aquí está el secreto de los ciclopes. Y un silencio denso, espiritual y trágico sobre el paisaje... Sobre Lanzarote, «divina escoria del Atlántico».

Madrid, Febrero de 1961.

LANZAROTE, isla de emociones

Por Dr. **JUAN BOSCH MILLARES**

Recorrer la isla de Lanzarote es grabar en el mundo de nuestros recuerdos, páginas importantes de su historia. Lanzarote, como la vida, guarda en sus entrañas las más ardientes manifestaciones de una fuerza o actividad interna pujante y extraña, que a la par que subyuga e impresiona, predispone al alma para pensar y sentir. Tiene esta maravillosa isla su luz, su aire y su mar, que hacen al visitante enamorarse rendidamente de todas las sensaciones capaces de ser recogidas por sus sentidos.

Al recorrerla, no podemos menos que abrir desmesuradamente los ojos y de poner en tensión los oídos, porque en ella todo es diferente a lo que observamos en las demás islas y porque, en ella, el espectáculo maravilloso de sus paisajes no los encontramos en ninguna parte del mundo. Lanzarote está hecha con pedazos de tierra en ebullición, que al solidificarse, muestran al visitante el misterio de su contenido.

Por un lado, sus amarillas playas, dando cobijo a las olas de este mar azul que tanto hemos alabado y en donde surgen, como centinelas vigilantes, las figuras inmovibles e inexpressivas hechas piedra. Rugen las aguas al señalar su muerte en forma de corona de espumas, que son más tarde borradas por el empuje continuo y avasallador de las que arriban después. La geodinámica se marca esplendorosa en todo el trayecto de sus costas, sin que en todo su camino dejemos de oír la voz que secreta y escondidamente nos dice que el mar hizo su aparición antes que nosotros en el mundo.

Y si nos adentramos en su seno, aviva nuestro estupor la contemplación de aquellas montañas teñidas en distintas tonalidades, que muestran su belleza y colorido, como si fuera un paisaje lunar dormido a través de los siglos, invitándonos a meditar y a callar emocionadamente ante los enigmas de su existencia. Y sin embargo no podemos expresar en palabras la agitación repentina del ánimo surgida ante la contemplación de lo que miramos, porque ella requiere, para gozarla, el silencio que hace oír a nuestras anchas el ruido del viento

que pasa nuestro lado, como el rumor de las alas del ave que surca la atmósfera. Timanfaya es, como dijo el poeta, la muda y triste oración de las rocas atormentadas que se nos muestran sin vida animal ni vegetal.

Recorrer la isla de Lanzarote es guardar para siempre uno de los más bellos y agradables recuerdos de nuestra vida interior, pues derramó en ella la naturaleza toda la explosión de su calor interno, que a la par que brinda al hombre la belleza y desnudez de su arquitectura, es capaz también de despertar en quien sabe interpretarla, las más inquietas vibraciones del alma. Lanzarote es lugar de refugio para los que buscan alivio al dolor espiritual en la convivencia y educación humana, y para los que no han podido encontrar pureza en el aire y la tranquilidad soñada, cuantas veces desearon conocer en el sufrimiento de los demás la lección que nunca llegaron a comprender.

Las Palmas, Marzo de 1961.

FUNERARIA ANICETO BARRIOS PARRILLA

Servicios particulares y Asegurados de FINISTERRE, S. A. Calle Trinidad núm. 1.—Teléfono núm. 321

ARRECIFE - FINISTERRE, S. A. Comunica a sus asegurados el traslado de sus oficinas a Trinidad núm. 1 (Cienfuegos)

Se vende

casa con llave en mano, Coronel Bens, 11, Arrecife. Informes en la misma.

Se vende

casa en calle Tenerife, 14, con llave en mano. Informes, calle Aleganza, 6 (frente Harinera)

Se vende

una casa en la calle Perú, 8 con comercio, buena clientela, juego de surtidores, balanza y báscula. Informes en el mismo núm. 8

Bar-restaurant "LOS CANARIOS"

Comidas económicas. Precios especiales para abonados.

Todos los días, veinte tapas variadas para su aperitivo

(Frente a Telégrafos)

CARNET SOCIAL

CORRESPONSAL DE PRENSA.—Ha sido nombrado corresponsal en la provincia de Las Palmas de la revista madrileña «Certamen», de Administración Local, el corresponsal de ANTENA, de «Falange» y de la Agencia Cifra en Fuerteventura, don Juan Jose Felipe Lima, a quien felicitamos cordialmente.

VIAJEROS.—Hizo viaje a Málaga el perito industrial enólogo don Antonio Zabaleta Arias.

—Marchó a Tarifa (Cádiz) el patrón de pesca don Juan Pérez Navarro.

—Con el mismo destino marcharon don Antonio López Navarro y su esposa doña Carmen Sevilla.

—Regresó a Madrid el industrial don Vicente Calderón.

—A Las Palmas hizo viaje el capellán militar Rvdo. don Horacio Pesquero.

—Marcharon a Las Palmas los industriales don Niceto Flores Ganivet y don Aquilino Fernández.

—También la Maestra Nacional señorita Atlántida de Fez Marrero.

—A la capital de la provincia hicieron viaje los alcaldes de Arrecife, Tias y Yaiza, don Ginés de la Hoz, don Rafael Cedrés y don José González.

—También marchó a Las Palmas el director accident 1 de la Escuela de Artes y Oficios Artísticos de Lanzarote, don Francisco Aguilar Sánchez.

—Llegó de Las Palmas don Miguel Cedrés Reyes.

—Asimismo llegaron de Las Palmas el abogado don Rafael López Socas y el comerciante don Manuel Guerra Rodríguez.

NATALICIOS.—Ha dado a luz una niña, noveno de sus hijos, la señora esposa del doctor don Jesús López Socas, de soltera Margarita Nieves Ramirez Cubeio.

—Asimismo ha dado a luz una niña, la señora esposa de don Crispulo Alvarez Garcia.

—También dio a luz una niña la señora esposa de don Rafael Ferrer Cabrera.

MATRIMONIOS.—Han contraído matrimonio en esta capital don Juan Antonio Dominguez Navarro con la señorita Lucrecia Pérez Toledo.

PROXIMA BODA.—En la parroquia de San Ginés de esta capital se celebrará próximamente el enlace matrimonial de la señorita María Teresa Lorenzo Rijo con el Registrador de la Propiedad de Puerto del Rosario don José Manuel Die Lamaná.

DEFUNCIONES.—A los 76 años de edad ha dejado de existir en Las Palmas, después de

recibir los Santos Sacramentos el funcionario jubilado de Marina, don Bernabé Felipe Mora.

El señor Felipe Mora residió durante muchos años en Arrecife ejerciendo su profesión en nuestra Ayudantía Militar de Marina, y como director de la Banda Municipal de la ciudad.

Su condición de honorable caballero, espíritu de bondad y hombre trabajador, simpático y servicial, hizo que gozara en nuestra isla de especial y general aprecio.

A su familia, y en especial a sus hijos don Benito (capitán del «Vicente Puchol»), don Bernabé (Comandante de Ingenieros) y don Emilio (Comandante de Caballería), nacidos en Arrecife, hacemos llegar el testimonio de nuestra profunda condolencia.

TEMPORADAS.—En viaje de luna de miel pasa temporada en esta isla, en unión de su señora esposa, el oficial de Tráfico del aeropuerto de Los Rodeos (Tenerife) don José Otero.

—Después de pasar temporada en Arrecife, hoy regresará a Las Palmas doña Olga Delgado de Hernández.

NUEVOS PERITOS MERCANTILES.—En la Escuela de Altos Estudios Mercantiles de Las Palmas han obtenido el título de perito mercantil, don Antonio Montero Gabarrón y don Isaac Alamo Sosa.

La vida en el...

(Viene de página segunda)

BARCO DE NUEVA CONSTRUCCION PARA LA FLOTA INSULAR

Procedente de Alicante arribó también días pasados el buque pesquero de arrastre «La Cavada», recientemente botado al agua en unos astilleros levantinos, construido por la empresa «Afersa». Juntamente con sus gemelos «Palomita» y «Yolandita», será incorporado a la flota pesquera de Lanzarote.

OTRO MOVIMIENTO

Asimismo han entrado además de los vapores correos «Vicente Puchol», «A. Lázaro», «Viera y Clavijo» y «León y Castillo», las siguientes unidades: motonaves mercantes «Lashercias», «Lanestosa», «Rosita Soler», «Afortunadas» y «Nivaría», y los motoveleros «Vicenta Moltó», «Adoración», y «Diana».

Coche «VANGUARD»

13 H P. con facilidades de pago, SE VENDE Para informes, teléfono 92. Arrecife.

Instrucciones municipales sobre la Semana Santa

EL ALCALDE DE ARRECIFE HACE SABER:

Que desde las catorce horas del JUEVES y la totalidad del VIERNES de la presente semana, queda absolutamente prohibida toda clase de trabajos. Aquellos que se consideren de urgente e inaplazable realización, necesitarán un permiso previo de esta Alcaldía y, al solicitarlo, deberá expresarse concretamente las causas en que se fundamenta la urgencia de los mismos.

COMERCIOS DE COMESTIBLES.—Abrirán solamente el JUEVES hasta las trece horas.

BARBERIAS.—Abrirán únicamente el JUEVES hasta las trece horas.

CIRCULACION DE VEHICULOS.—Dentro del casco de la población queda igualmente prohibida, desde las trece horas del JUEVES hasta la una de la mañana del domingo día 2 de ABRIL, permitiéndose solamente por las calles que más adelante se indicarán. De esta prohibición quedan exceptuados los vehículos destinados a servicios sanitarios, correos y algún otro de reconocida urgencia. Estos últimos previa la correspondiente autorización de esta Alcaldía.

Para los vehículos que procedan del interior, así como para los de servicio público de esta población, se establece el siguiente

ITINERARIO

CARRETERA DEL SUR

ESTACIONAMIENTO: Calle Coronel Bens.

RECORRIDO: Calles José Antonio, Coronel Bens, Canalejas, Quiroga y Muelle.

CARRETERA DEL CENTRO

ESTACIONAMIENTO: Calle Triana.

RECORRIDO: Calles Fajardo, Tenerife, Coronel Bens, Canalejas, Quiroga y Muelle.

CARRETERA DEL NORTE

ESTACIONAMIENTO: Calle Jacinto Borges Diaz.

RECORRIDO: Calles Cienfuegos, Tenerife, Coronel Bens, siguiendo el mismo itinerario que los anteriores.

Lo que se hace público para general conocimiento y cumplimiento de los obligados a ello, sancionándose a los infractores.

Arrecife a 27 de marzo de 1961.

Buenas impresiones...

(Viene de segunda página)

marítimos a armadores locales. Asimismo visitamos al Jefe y al Secretario Nacional de Frutos y Productos Hortícolas para solicitar diversos apoyos agrícolas, especialmente en relación con nuestra producción tabaquera. Por último estuvimos con el director general de Política Interior y el Consejero Nacional del Movimiento, camarada Gavilanes.

Tanto el presidente del Cabildo don José Ramírez, como el alcalde de Arrecife don Ginés de la Hoz, y yo, personalmente, hemos venido realmente satisfechos de la excelente acogida que se nos ha dispensado en cuantos organismos oficiales estuvimos presentes, y esperamos y deseamos que este viaje a Madrid proporcione resultados fructíferos y positivos en beneficio general de los intereses insulares.

GUILLERMO TOPHAM

La Semana Santa...

(Viene de página segunda)

misa de Comunión, con sermón, que servirá para cumplir con el precepto pascual del domingo. La misa será cantada por miembros de la «Schola Cantorum» de esta parroquia.

DOMINGO—Misas rezadas con Comunión a las 7:30, 9:30 y 10:30 suprimiéndose la de madrugada. A las 12, misa solemne con sermón.

NOTA. El Viernes Santo es día de ayuno y abstinencia, incluso para los que disfrutan de los beneficios de la Santa Bu a

Compruebe su quiniela



Y... SERÁ SUYA

2 1 1 2 x 1-2 1 - x 1 1 x 1 1

PERDIDA

de un broche de señora de oro en la iglesia, misa; de 10 30 Se ruega su devolución en calle La Palma, 14 donde se gratificará

Se ha extraviado

reloj de pulsera de señora en la calle José Antonio. Se gratificará a quien lo entregue en el núm. 16 de la misma calle

200 plazas vacantes en la Policía del Sáhara

El Excmo. Sr. Gobernador Civil de esta Provincia, en comunicación de fecha 17 de Febrero ppdo. Negociado 2º Ref P. Gobierno.—Dice a mi Autoridad lo que sigue:

CONCURSO

para la provisión de doscientas plazas de Agentes de Policía vacantes en la Policía Territorial de la Provincia de Sáhara.

Habiéndose padecido error en el concurso anunciado en el Boletín Oficial del Estado número 17 de 20 de Enero en curso, para la provisión de DOSCIENTAS plazas de Agentes de Policía, vacantes en la Policía Territorial de la Provincia de Sáhara, una vez rectificado el mismo, queda sustituido por el siguiente:

«Vacantes en la Policía Territorial de la Provincia de Sáhara DOSCIENTAS plazas de Agentes de Policía, se anuncia su provisión a concurso entre licenciados del Ejército de Tierra que no sobrepasen la edad de treinta y dos años el día en que termine el plazo de presentación de instancias y cumplan las condiciones siguientes:

- 1ª—Carecer de antecedentes penales y tener buena conducta,
- 2ª—No estar incapacitado para ejercer cargos públicos ni haber sido expulsado de Cuerpo civil o militar o de cualquier entidad del Estado, provincia o municipio en que hayan prestado sus servicios.
- 3ª—Disfrutar de perfectas condiciones físicas.

El personal seleccionado disfrutará de las siguientes ventajas:

Percibirá un haber en mano diario de 25 00 ptas., siendo la alimentación y vestuario por cuenta del Gobierno General de la Provincia de Sáhara.

Siempre que se encuentren en destacamentos o de nomadeo, percibirán los pluses en la cuantía que a continuación se indica:

| TROPA | Plus de destacamento | Plus de nomadeo |
|-------|----------------------|-----------------|
|-------|----------------------|-----------------|

| | | |
|---|------|-------|
| Destacamentos o grupos de nomadeos con menos de 20 hombres para plazas de rancho. | 7.00 | 13 00 |
| idem. idem, con los 20 hombres. | 5 50 | 10 00 |

Las ventajas de Guardia 1.ª, Cabo y Cabo 1.ª serán en cuantía doble a las reglamentarias en el Ejército de Tierra.

De forma progresiva percibirán un premio de constancia a partir del tercer año en la cuantía siguiente:

| | | |
|--------------------------------|------------|---------|
| A partir del 3er año | 4 00 ptas. | diarias |
| A partir del 4º año | 6 00 | » |
| A partir del 6º año | 9 00 | » |
| A partir del 8º año | 11 00 | » |

Independientemente de estos premios diarios percibirán un premio anual de 500 ptas. por cada año de permanencia después del 5º año.

Tendrán preferencia para nutrir estas plantillas, aquellos individuos que tengan alguna especialidad u oficio, tales como conductores, mecanógrafos, escribientes, etc. y, en general personal idóneo, capacitado para destinos especializados, cuya circunstancia acreditarán con los documentos e informes adecuados.

A los seleccionados se les enviará a sus domicilios habituales los oportunos pasaportes para que puedan efectuar su incorporación al Gobierno General de la Provincia de Sáhara en la Plaza de Aaiun.

Las instancias, de acuerdo con el modelo que se señala y escritas de puño y letra de los interesados, irán acompañadas del certificado de buena conducta expedido por la Guardia Civil de la residencia del interesado y cuantos documentos estime oportunos aportar en justificación de sus méritos y serán dirigidas al Excmo. Sr. Director General de Plazas y Provincias Africanas, Paseo de la Castellana número 5, Madrid.

El plazo mínimo que los interesados habrán de permanecer en las respectivas unidades de la Policía Territorial de la Provincia, será de veinticuatro meses, al cabo de los cuales podrá efectuar nueva solicitud de reenganches o licenciamiento, teniendo derecho a los veinte meses de permanencia en las citadas unidades a disfrutar cuatro meses de licencia reglamentaria con todos sus haberes y viajes por cuenta del Estado a cualquier punto de la Península, Canarias o Baleares.

A su incorporación causarán alta provisional por un periodo de adaptación de cuatro meses, al cabo de los cuales si resultasen aptos para el servicio de dicha Fuerzas serán dados de

BAR JANUBIO

El local del público selecto.

En su cadena de éxitos presentará próximamente a la animadora



Leonor del Valle

Próximo debut. Atentos a los programas de mano



Matías Garcías Franquis

Consignatario de buques. Agente de tránsito y aduanas. Importador y exportador de mercancías Fletamentos y Seguros

Servicio entre islas Canarias, costa de Africa y Península

Para informes: Oficina: Quiroga, 4; Teléfono, 92 y 448; Apartado, 16; Dirección: Telegráfica- MAGRA Arrecife de Lanzarote

DE INTERES PARA LOS AGRICULTORES CANARIOS

Germinador (pradera artificial) Propio para granjas. Se vende uno en Tenerife. Producción diaria de 60 a 120 kilos de forrajes. Gasto mínimo de agua. Aprovechamiento integral de tallo, grano y raíces. Económica solución para el alimento de sus ganados Informes en esta Redacción

alta definitivamente o, en caso contrario, serán dados de baja y reintegrados a su procedencia.

La Presidencia del Gobierno, apreciando libremente los méritos y circunstancias que concurren en los solicitantes, podrá designar a cualquiera de ellos, siempre que cumpla las condiciones exigidas, o declarar desierto el concurso si lo estima conveniente.

Lo que traslado a V. S. para conocimiento y con el fin de que se dé al mismo la debida publicidad.

RINCON DE HUMOR

DENTISTA

Después de examinar al paciente, el dentista dice:

—Hay que hacer un examen más a fondo: ¿Podría usted pagar una dentadura completa si yo la considero necesaria?

—¿La considerará usted necesaria si no la puedo pagar?

EQUIVOCACION

En el expreso de Chicago, el sirviente negro recorre los departamentos, ofreciendo a los viajeros una bandeja con pastas y dulces.

Un viajero dice: Toma éste chocolate.

—Perdón, señor; éste, no es mi dedo pulgar.

PORVENIR

El niño está demostrando tan excelentes condiciones intelectuales, que la visita está asombrada.

—¿Y qué piensa usted que haga este niño? —pregunta.

—Es un poco pronto para decidir —replica la mamá—; si sigue mostrándose tan inteligente lo hemos estudiar. Y si no..., pues que haga lo que hace su padre.

PRETENDIENTE

La señora de la casa está interrogando a la muchacha que pretende entrar a servir.

—¿Por qué dejó usted su última colocación?

—Porque querían obligarme a lavar a los niños, y yo no quiero.

—¡Oh, mamá —se oye decir a la nena de la casa que, está escuchando—. ¡Adiñíte!

IMPOSIBLE

Dos naufragos llevan algún tiempo habitando una isla desierta, en espera de ser recogidos.

Uno de ellos exclama:

—¡Y pensar que en mi ciudad natal tengo seis palacios!

—Eso cuéntaselo a otro —replica el compañero.

POR EXPERIENCIA

La escena en Londres, en un día densísimo de niebla, que no permite ver ni a un metro de distancia.

Dos transeúntes se tropiezan, y uno dice:

—Perdóneme, señor; ¿adónde voy a parar prosiguiendo en esta dirección?

—Al río.

—Pero... ¿está usted seguro?

—Completamente. Salgo de allí ahora.



Haga una pausa...
y beba Coca-Cola

CONCESIONARIOS DE COCA-COLA:

¡ATENCIÓN AMAS DE CASA!

Por fin llegaron los friegasuelos «MERY»
Entrega como siempre por riguroso turno
FERRETERIA SPINOLA

¡¡¡¡¡IMPORTANTÍSIMO!!!

¡Vea, antes que se agote, el fantástico surtido de faldas plisadas de tergal y tergalina que recientemente hemos recibido de Barcelona!

Infinidad de modelos maravillosos, lisos, a cuadros, matizados, para Sras., Srtas. y niñas... Al mismo tiempo le RECORDAMOS que

¡Continúa nuestra ASOMBROSA LIQUIDACION por renovación de existencias!

| | | | | |
|--------------------------|-------------|-----------------------------------|--------------|-------------|
| Bolsa de plástico | Ptas. 10.00 | Tejido punto gris, extra de | Ptas. 125.00 | Ptas. 75.00 |
| Escupidera " | " 17.50 | Popelines estampados de | " 45.00 | " 21.75 |
| Sábanas semihilo camaras | " 98.00 | Varios tejidos fantasía srtas. | " 38.00 | " 11.50 |
| " corrientes c/y medio | " 59.00 | Vichys «sal y pimienta corriente» | 16.50 | " 13.75 |
| Toalla lista, buena | " 24.00 | | | |
| " cuadros muy bonita | " 15.90 | | | |
| " pequeña corriente | " 9.50 | | | |

!...Y muchísimos RETALES!

ALMACENES "EL BARATO"
LA CASA QUE VENDE MÁS BARATO EN LANZAROTE

OTRAS NOTICIAS DE LA ISLA

CABILDO INSULAR

Definitiva aprobación de proyectos de interés hidráulico y turístico

Informe de la presidencia en relación con el desplazamiento de las primeras autoridades a Madrid

En la tarde del día 17 de los corrientes se reunieron en el Salón de actos del Excmo. Cabildo Insular, para celebrar sesiones extraordinarias, bajo la presidencia del Ilmo. Sr. don José Ramírez Cerdá, los consejeros, señores Barreto Feo, Aguilar Sánchez, González Robayna (don Domingo), Matallana Cabrera, Fernández Cabrera y González Robayna (don José). Concurrió el Interventor Sr. Cabrera Matallana y actuó el Secretario general señor Millán López.

COMUNICACIONES OFICIALES

En dichas sesiones, después de la lectura y aprobación del acta de la anterior, se despacharon diversos asuntos de trámite.

Quedó enterado el Pleno de la aprobación de las Plantillas, por la Dirección General de Administración Local; del Reglamento de los Servicios Benéficos sanitarios, por el Excmo. Sr. Ministro de la Gobernación, así como de diversas comunicaciones oficiales.

APROBACION DEFINITIVA DE PROYECTOS

Se aprobaron definitivamente los proyectos de las siguientes obras: «Tuberías de conducción y enlace con dos estaciones auxiliares elevadoras», «Adaptación de aguas subterráneas por la perforación de un pozo en el lugar denominado Majadas, de Güime», «Depósito de veinte mil metros cúbicos de capacidad», «Captación de aguas subterráneas mediante la perforación de un pozo en la zona de La Vegueta», «Acondicionamiento y mejora del Jameo del Agua», Alumbrado de la Cueva de los Verdes», «Parador del Río» y «Pista de la Batería, por el Risco».

Fue designado Decano-Director de los Establecimientos de la Beneficencia Insular, el médico de plantilla don José Molina Aldana.

Se concedió el derecho de enganche a la red de distribución de aguas a la empresa «Rocar, S. A.».

Quedó aprobado el presupuesto extraordinario para las obras de la primera fase de las de interés turístico, por 523 000 pesetas.

La parte principal de la sesión estuvo dedicada al extenso informe emitido por la Presidencia, relativo a las gestiones realizadas y resultados obtenidos en el reciente desplazamiento a Madrid, acompañado de los señores Delegado del Gobierno, Alcalde de Arrecife y Secretario general de la Corporación, así como de la importante y eficaz ayuda prestada por el Excmo. Sr. Gobernador Civil, que adelantó su viaje, e Ilmo. Sr. Presidente de la Mancomunidad Interinsular al objeto de acompañarnos en las gestiones efectuadas ante los Excmos.

Sres. Ministro Subsecretario de la Presidencia y Director General de Obras Hidráulicas, siendo de destacar la atención con que fuimos atendidos por todas las autoridades que visitamos.

Entre las realizadas, podemos resaltar las siguientes:

Las promesas del Excmo. Sr. Ministro para enviar un aljibe, así como el estudio de una Planta de transformación de agua, que será realizada en breve por el Instituto Nacional de Industria.

La realidad del Plan Hidráulico, por la decidida ayuda del Ilmo. señor don Florentino Briones, Director General de Obras Hidráulicas, que se hizo cargo de la ejecución de las obras del «Depósito de cincuenta mil metros cúbicos de capacidad», con un presupuesto superior a los quince millones de pesetas, con cargo al Ministerio y a la aportación de la Comisión provincial de Servicios Técnicos, y que y se ha reflejado al desplazarse a esta Isla el Ilmo. señor Ingeniero Jefe de los Servicios Hidráulicos de Canarias, señor Caballero de Rodas, para informar el Plan Hidráulico de Lanzarote. El señor Director General, también nos prometió incluir en este año los fondos necesarios para la construcción de la importante obra «Red de Distribución de Aguas de Arrecife».

En la visita efectuada al Ilmo. señor Director General de Puertos, nos dio la certeza de la realidad del «Cierre de la Bahía de Puerto Naos», obra que se iniciará, casi con seguridad, en el año actual, por figurar incluida en el Plan del Ministerio, con un presupuesto de 31 600 000 pesetas para esta obra e instalaciones complementarias, siendo el importe del cierre de 27.766 695'17 pesetas.

Para otros asuntos fueron realizadas visitas a los Ilmos. señores Directores Generales de Carreteras y Caminos Vecinales, Colonización, Enseñanza Media, Política Interior, Subsecretario de la Marina Mercante y Director de la Compañía Transmediterránea, el que nos prometió estudiar con todo cariño el restablecimiento e implantación de las líneas «Comercial Mediterráneo - Canarias», «Península-Guinea» y «La de Río de Oro», a fin de que hicieran escala en nuestra isla.

Se acordó, por unanimidad, hacer constar en acta, la expresión del más profundo reconocimiento a nuestro Gobernador civil por su interés y desvelos para resolver estos importantísimos problemas que tiene planteados la isla de Lanzarote.

Después de las 8'30 horas se levantaron las sesiones.

REPORTER

LA VIDA EN EL PUERTO



En la presente semana llegará el buque tanque «Condeminas», para transportar agua a Lanzarote. Embarque de tomates a Mallorca en la motonave «Lashercias»

◆ El «Delfin Verde» y el «Delfin Blanco», de arribada forzosa.

◆ Viaje inaugural del pesquero «La Cavada»

◆ El «Villa de Casablanca» y los terremotos de Agadir.

Ha visitado nuestra ciudad don Fernando Carrera, director gerente de la empresa «Naviera Condal», de Barcelona, propietaria del buque cisterna contratado para transportar agua a Lanzarote. El señor Carrera estudió aquí diversos aspectos relacionados con la próxima visita de este buque tanque, el «Condeminas», que, de no surgir algún inconveniente, habrá salido desde Barcelona con destino a Arrecife, en viaje directo, el pasado sábado. Su arribada a este puerto se calcula que hará el próximo viernes.

POR PRIMERA VEZ EXPORTACION DE TOMATES A BALEARES

Precedente de Las Palmas arribó en la pasada semana la motonave frutera «Lashercias», matrícula de San Sebastián, que tomó atraque en el muelle para embarcar 800 costos de tomates, de producción lanzaroteña, con destino a Palma de Mallorca. Es la primera vez que nuestra isla exporta este producto al mercado balear y la primera

vez, también, que nos visita este buque, que venía consignado a la Agencia Marítima Medina.

BUQUES EN SU PRIMERA VISITA

En su primera visita han llegado a este puerto los pesqueros, matrícula de Alicante «Delfin Verde», «Delfin Blanco» y «Bon Mar». Los dos primeros entraron de arribada forzosa para reparar averías, mientras que el segundo se aprovisionó de hielo.

TRIPULANTES ACCIDENTADOS

También han entrado de arribada forzosa los buques pesqueros «Hermanos Vitorique», de isla Cristina y «Nuestra Señora de las Angustias», de Ayamonte, para desembarcar en este puerto sendos tripulantes lesionados en accidentes de trabajo.

PESQUEROS PENINSULARES

Además de los ya citados, también entraron, para suministrar, los que a continuación se relacionan: «El Calvo», «Mariñero», «Villa de Campello», «Juanito y Paquito», «Ataruxo», «Francisco de Salvatierra», «Paquita Martínez», «Moscardó», «Jaime Linares», «Niñin», «Seis Hermanas», «Guillermo Martínez» y «Villa de Casablanca». Este último desempeñó una misión muy destacada en el terremoto que destruyó la vecina ciudad marroquí de Agadir, ya que sirvió de enlace, con su estación radiotelefónica, al quedar interrumpidas las comunicaciones telegráficas y telefónicas en dicha localidad africana.

(Pasa a cuarta página)

EFFECTOS DE LA SEQUIA

Sesenta camellos y doscientas cabras exportados a Sidi-Ifni

Días pasados zarpó de este puerto rumbo a Sidi Ifni el motovelero «Diana», conduciendo a su bordo 60 camellos y unas 200 cabras, animales que serán destinados a la matazón, en la vecina provincia española, para el consumo humano. Estas reses han sido adquiridas en Lanzarote, a muy bajo precio, por un comerciante moro, ya que nuestros agricultores se están viendo en la necesidad de deshacerse parcialmente de sus ganados por no disponer de agua ni de pastos para atenderlos.

Se vende

coche como nuevo y a toda prueba recién reparado, con cinco gomas nueva, aparato de radio, porta equipo con dos años de facilidad, entregando una cantidad de entrada. Informes en el taller de bicicletas, Hermanos Suárez. Hermanos Zerolo. ARRECIFE

LO MEJOR DEL MUNDO "OLYMPIA" - "BRUNSVIGA"

Máquinas de escribir, portátiles y de oficina. Sumadoras, Calculadoras, Soldadoras etc. etc., manuales y eléctricas.

Magníficos precios — Facilidades de pago.

Francisco SPINOLA

LEA ANTE NA

LOS REPORTAJES DE HOY

Buques pesqueros noruegos trabajarán en la vecina costa africana

Algunos patronos de pesca y tripulantes canarios

LAS PALMAS DE GRAN CANARIA. — Un capítulo importante de nuestro tráfico marítimo diario lo constituye, sin duda alguna, la arribada de barcos pesqueros. En los muelles vemos numerosos pesqueros, italianos, franceses, griegos, y últimamente, se ha incrementado de manera notable la llegada de barcos japoneses. En estas jornadas, hemos contado hasta seis buques de esta nacionalidad atracados al dique del Generalísimo, con pesca congelada para transbordar a buques frigoríficos, que la conducirá al mercado europeo y al Japón. Desde hace unos días se encuentra en Las Palmas el armador noruego señor Presthus de Bergen, que posee varios buques frigoríficos y de carga general y se ha desplazado a nuestra isla comisionado por un grupo de armadores de pesca organizar las actividades de una importante flota pesquera que operará en estas aguas.

El señor Presthus ha tenido la amabilidad de facilitarnos una amplia información relacionada con la tarea que le ha traído a Las Palmas. Empezó diciéndonos que desde hace va-

rios años los armadores de barcos de pesca de su país estudiaban la posibilidad de enviar sus embarcaciones a aguas del banco africano para llevar una campaña regular de pesca. En 1959, el Instituto Noruego de Pesca, mandó el buque «explorador «Johan Heort» a realizar una campaña de tres meses de investigaciones sobre la pesca en la zona comprendida desde Guinea portuguesa hasta Casablanca. A fines del pasado año, el Instituto Noruego de Pesca publicó un informe completo del resultado satisfactorio de dicha expedición, dando a conocer a los armadores las magníficas posibilidades de pesca en el banco africano.

Ya han estado en el Puerto de la Luz —añade el señor Presthus— cuatro pesqueros noruegos, de regreso de sus faenas de pesca en estas aguas en viaje a Noruega. Durante mi estancia me he relacionado con hombres de negocios interesados en estas actividades, con el fin de organizar las operaciones de suministro de combustible, aprovisionamiento de víveres, hielo y artes de pesca, así como el transbordo de la pesca

congelada.

Las Palmas será la base de todas estas actividades, y es muy posible, pues también estamos estudiando este problema, obtener patronos de pesca y tripulantes canarios.

La flota pesquera noruega ha aumentado considerablemente en estos últimos años. Solamente en la pesca del arenque en aguas del Mar del Norte, participan unas 2 000 embarcaciones con cerca de treinta mil hombres. Igual o mayor número de barcos y hombres hay en la pesca del bacalao en el Atlántico Norte, Terranova y Spitzberg.

Finalmente—nos dice—, que con la modernización de la técnica de congelación en los buques, ha constituido la apertura de nuevos mercados. Una idea de esto la tiene usted en que hace unos cinco años el envío de pesca congelada a los mercados del África Ecuatorial era muy poco, y hoy, la demanda es extraordinaria. Lo mismo ocurre con los países americanos. Actualmente se consume mucho más pescado en todo el mundo.

Cuatrocientos millones de católicos hay en el mundo

CIUDAD DEL VATICANO.— El número de católicos que existen en el mundo ha aumentado en más del doble en un periodo de ochenta años y la cifra se incrementa constantemente a un ritmo algo superior al aumento de población, según se revela en los círculos vaticanos.

Según cálculos no oficiales se considera que el número de católicos en 1960 ha sido de unos cuatrocientos noventa millones mientras que en 1880 la cifra era de doscientos once. En el mismo período la población mundial ha pasado de 1 324 millones a 2 930 millones de personas.

SE VENDE CASA

con llave en mano, calle Janubio, 4. Informes Juan Rodríguez Quintero, Blas Cabrera (La Vega)

NECESITASE

Mujer de 30 a 50 años, preferible sea del campo, para cuidar señora anciana. Mil pesetas mensuales y mantenida. Informes, Fajardo, 26. Arrecife

MADERAS DE TEA Y RIGA

SE VENDEN AL DETALLE. Domingo Hernández Peña TEGUISE

¡GRAN OCASION!

VENDESE con facilidades, como salida de fábrica, CAMIÓN a gas-oil de 6 cilindros, volquete, amplia caja forrada de hierro, chasis, muelles, ballestiles reforzados. Informes en esta Administración o teléfono núm. 4

AGENCIA MARITIMA MEDINA, S. L.

AVISO A LOS EXPORTADORES Y COMERCIO EN GENERAL

Al igual que en años anteriores esta Empresa establecerá a partir del mes de Marzo UN SERVICIO REGULAR DE BUQUES FRUTEROS, con salidas periódicas convencionales en la cuantía que la zafra tomatera aconseje.

Como complemento de este servicio y de acuerdo con los deseos de algunos exportadores tenemos contratada la adquisición en la Península de gran cantidad de CERETOS EN MIEMBROS para tomates en madera de pino, eucalipto o chopo, así como viruta y papel de empaquetado, para transportar periódicamente como retorno de los buques y establecer depósitos en esa Plaza.

Con este motivo rogamos a los Sres. exportadores interesados en el material de empaquetado, se dignen contactar sobre sus necesidades y posibles pedidos con esta firma,

Para más informes AGENCIA MARITIMA MEDINA, S. L. en Las Palmas de G. C. calle Pedro del Castillo W. núm. 1, teléfonos, 33300 - 33301 - 33302.

Delegado en Lanzarote: Juan Villalobos Guerrero, León y Castillo, 16 ARRECIFE

MOTORES

Industriales. Estacionarios «DIESEL»

«PETER», «LISTER», «RUSTON», «MURNER», «DEUTZ», etc., desde CINCO H.P.

Industriales: marinos «DIESEL»

«LISTER BLANCKSTONE», «CATERPILLAR», «GRAY MARINE», «DEUTZ», «PETER», etc., desde CINCO H. P.

Para camiones: «PERKIN P-6», «LEYLAND», «GARNER», etc.

MOTO BOMBAS, GRUPOS ELECTROGENOS, COMPRESORES, MOTORES ELECTRICOS, etc. de la marca que desee.

ANTES DE EFECTUAR SUS COMPRAS CONSULTAR EN

Almacenes RAMIREZ. José Antonio, 3. Teléfono, 52

ULTIMAS NOTICIAS LOCALES

GUBERNATIVAS

Por vía aérea llegará hoy el gobernador civil y Jefe provincial del Movimiento

El avión de Iberia llegará este día a nuestra ciudad el gobernador civil y Jefe provincial del Movimiento, don Antonio Verdano Porrúa, quien se permanecerá seis días en Arrecife. En este viaje a Lanzarote le acompaña su distinguida esposa. Deseamos a los ilustres huéspedes una grata estancia entre nosotros.

ULTIMA HORA

Don Ginés de la Hoz Gil, procurador en Cortes
Seis nuevos consejeros para el Cabildo Insular de Lanzarote

Ha sido elegido procurador en Cortes por los municipios menores de esta provincia, el Sr. de Arrecife, don Ginés de la Hoz Gil, que ocupará el cargo que deja vacante el Sr. alcalde de Puerto del Rosario, don José Marrero. Asimismo han sido elegidos los siguientes señores como nuevos consejeros del Cabildo Insular de Lanzarote: por la representación municipal, don Ginés de la Hoz Gil, alcalde de Arrecife; don Juan Pablo de León Gue, alcalde de Haría y don Rafael Stinga González, concejal del Ayuntamiento de San Bartolomé. Por la representación corporativa, don Antonio Alva-

TURISTICAS

Estudiantes universitarios granadinos en Lanzarote

Como oportunamente anunciamos en las primeras horas de la mañana del domingo llegó a esta capital a bordo del vapor correo «Vicente Puchol» una expedición integrada por 17 estudiantes universitarios pertenecientes a la Facultad de Farmacia de Granada, al frente de la cual figuraba el catedrático de dicho Centro Dr. Cabo Torres. A las 9 de la noche, y en el mismo buque, continuaron viaje a Santa Cruz de Tenerife. En nuestra próxima edición ampliaremos esta noticia.

SE VENDE

casa, llave en mano, en calle Blas Cabrera (La Vega). Informes: Rafael Acuña, en Blas Cabrera (comercio)

Se vende

Coche VEDETTE de 18 H. P. en insuperable precio y estado. Informes Manuel de la Cruz

rez, don Agustín García Márquez y don Agustín Lasso de la Torre.

A todos les deseamos mucho éxito en sus respectivas funciones.

RELIGIOSAS

Anoche finalizó el brillante ciclo de conferencias cuaresmales

A las 9'30 de anoche, y en la iglesia parroquial de San Ginés, fue clausurado el ciclo de conferencias cuaresmales para hombres pronunciado por el profesor de Filosofía del Colegio de San Ignacio de Loyola de Las Palmas, R. P. Antonio María Sancho, S. J. Este mismo padre ha pronunciado también diversas charlas especiales dedicadas a señoras y señoritas. No podemos menos que destacar en nuestras columnas la profunda valía de este prestigioso e ilustre miembro de la Compañía de Jesús, cuya labor apostólica en Arrecife ha sido realmente fructífera y positiva, habiendo causado sus brillantes intervenciones inmejorable impresión entre los numerosos fie-

les que han asistido a sus conferencias.

Cine «ATLANTIDA»

(Pantalla «Miracle Mirror») Martes, 7'30 y 10'30

Estreno de la moderna producción germana

LOS ESCANDALOS DE FRANZIS (AGFACOLOR)

Por Germaine Damar y Wolf Albach Retty. ¿Es posible que una señorita sea vista en un mismo día en catorce sitios diferentes, con otros tantos caballeros? Para Franzis era lo más sencillo del mundo (Autorizada mayores)

Miércoles

Estén atentos a nuestras carteleras

Domingo, 7'30 y 10'30

¡Estreno fuera de serie! La «Metro Goldwyn Mayer» ofrece un drama-reportaje en la Hungría de 1956

ROJO ATARDECER (METRO COLOR)

Excepcional creación de Deborah Kerr, Yul Brynner, E. G. Marshall, Anouk Aimée y la presentación de Jason Robards Jr. como «Paul»

La película que sobre el cañamazo de un pueblo tiranizado teje la trama de un amor sin esperanza

La colisión de dos razas que no se comprenden: Un mundo hecho de tradición y señorío contra centurias de barbarie y violencia (Autorizada Mayores)

Muy pronto: Reparición de Imperio Argentina en

AMA ROSA

Se vende

casa con llave en mano en Aquilino Fernández, 3. Informes Almacenes el Barato

SE VENDE

solar de 290 metros cuadrados, en calle Blas Cabrera (La Vega). Informes, en calle Fajardo, Bar de Pedro Padrón

Cine DIAZ PEREZ

Pantalla superpanorámica con equipos Philips último modelo

Películas que se proyectarán en la presente semana

PROXIMO DOMINGO:

El gran acontecimiento de la temporada, la famosa marca «Paramount Films» tiene el honor de presentar con carácter de RIGUROSO ESTRENO la colosal superproducción

EL HOMBRE QUE SABIA DEMASIADO

TECHNICOLOR VISTAVISION

Por James Stewart y Doris Day Si es Ud. amante del cine de emociones, del verdadero cine de «suspense» Alfred Hitchcock el maestro del cine le presenta una soberbia lección de auténtico cine. Con el maestro del suspense desde el exótico laberinto de callejuelas de Marrakech, hasta la primera sala de conciertos de Londres (Todos los públicos)

¡ATENCIÓN PROXIMOS Y SENSACIONALES ESTRENOS!

«Lavanderas de Portugal», «El largo y cálido verano», «Asfalto húmedo», «El Edén», «Contrabando en Nápoles», «El Lazarillo de Tormes», «El hombre de las pistolas de oro», «La ley de los fuertes»

Academia de Música

Canto, piano e instrumentos.- Preparación con arreglo a los cuestionarios oficiales.- Presentación de alumnos en el Conservatorio Provincial de Música de Las Palmas de Gran Canaria

PROFESOR TITULADO

José Pérez y Pérez

Para informes y matrícula: calle Colegio, 1.- Horas: de 11 a 13.

A partir del día 1 de Abril

Comienzo de clases: 15 de Abril, etc.

Barriada de Maneje

CLASES PARTICULARES

Primera Enseñanza.- Reforma de letra.- Ortografía Práctica.- Preparación para Ingreso en el Instituto y Centros Oficiales.- Cálculo.- Contabilidad.- Mecanografía.- Oposiciones.

PROFESOR TITULADO

Informes y matrícula de alumnos: del 1 al 15 de Abril } Comienzo de clases: 15 de Abril. } Horas: de 4 a 6

Calle Antonio María Manrique 32 (MANEJE)

CINE «ATLANTIDA»

PROXIMAMENTE

Cuatro mujeres: Joan Fontaine, Joan Collins, Patricia Owens y la mulata Dorothy Dandridge. Y cuatro hombres: James Mason, Stephen Boyd, Michael Rennie y el cantante de color Harry Belafonte, en una apasionante historia de amor tropical

«LA ISLA DEL SOL»

Producción «20th Century Fox» en CinemaScope y en color por De Luxe

(-) COSAS DE LA VIDA (-)

Desvalijan a 18 jugadores de póquer

BEEVILLE (Tejas).—Dieciocho jugadores de póquer acudieron a la Policía para denunciar que tres individuos, con caretas antigás, irrumpieron en el local donde se hallaban jugando a su juego favorito, lanzaron bombas de gas en

tre los jugadores y se apoderaron de unos 26.000 dólares.

Los ladrones se llevaron todo el dinero que había en la caja del establecimiento y sobre las mesas de juego, así como los relojes de los jugadores y otros objetos de valor.

Los diez hombres mejor vestidos de Norteamérica

NUEVA YORK.—El Presidente Kennedy en cabeza la lista de los diez «hombres mejor vestidos» de la nación, según una encuesta realizada entre los sastres por la Fundación Norteamericana de la Moda.

La lista, que clasifica a los elegidos en diez apartados profesionales, es la siguiente:

Políticos, Presidente John F. Kennedy; sociedad, Henry Cabot Lodge; deportes, Leo Durocher; cine, Pat Boone; negocios, Bob Strong; teatro Henry Ford; televisión, Bob Hope; música, John Mathis; jurisprudencia, Joseph F. Carlino y arte Raymond Duncan.

Le tocaron dos coches y un camión en la rifa benéfica de Santurce

BILBAO.—El vecino de Erlechas don Antonio Barriategorúa ha sido agraciado con más de un millón de pesetas en el sorteo de la tradicional rifa a beneficio del Hospital de Santurce. Le han correspondido un camión Pegaso, dos coches Seat, uno modelo 1400 y otro modelo 600 y 32.000 pesetas en metálico.

Don Antonio, que tiene un restaurante en aquella localidad, adquirió unos números en Guernica el último lunes de octubre, y como actualmente tiene una casa a medio terminar, piensa vender el camión y el turismo pequeño e invertir el dinero en la terminación de la vivienda.

VARIANDO EL TEMA

NO HUMILLE A OTRO SER HUMANO

Por André Maurois

¿Qué es la decencia? Una clase de honestidad que le obliga a uno a tomar en cuenta aquello que corresponde a su edad, situación y responsabilidades. Cuando mi madre decía: «Eso no se hace», sus hijos sabíamos que esta clase de resolución era irrevocable. Por ejemplo, no era decente que una mujer rica hiciera ostentación de sus joyas y pieles, mientras otras en el mismo vecindario eran pobres; no era decente celebrar una gran comida en tiempos de catástrofe local nacional.

No es decente humillar a otro ser humano, cualesquiera que sea su nacionalidad, credo o color. Un patrón tiene el derecho y aun el deber de dar órdenes; un oficial tiene que hacer cumplir la disciplina; pero no tiene el derecho de herir los sentimientos de aquellos que están bajo su mando. Por el contrario, es deber de quien está en una alta posición no dar a los otros la impresión de que están separados de él por una distancia demasiado grande. La decencia en un jefe no significa familiaridad, sino respeto hacia todos los seres humanos.

Todo esto es evidente, y los hombres lo han sabido desde que son civilizados. Pero hemos vivido tiempos en los que ciertos partidos políticos, como el nazismo, expresaron su desprecio por toda decencia común. Los hombres fueron humillados, torturados, y se les negó toda igualdad y aun la piedad. Al comienzo, la falta de decencia fue manifestada con abyectos insultos; más tarde, con golpes salvajes. Luego vi-

nieron los campos de concentración y las cámaras de gas.

Debemos recordar que una vez que los hombres toman el camino, no pueden detenerse. Comenzamos a hablar rudamente, pronto actuaremos rudamente también; si actuamos rudamente, pronto nos convertiremos en criminales. La civilización, la civilización que estamos acostumbrados a disfrutar es apenas una débil corteza en la cima de un volcán. En el siglo XVIII pareció que las culturas habían desaparecido para siempre. Y, sin embargo, florecieron en este siglo XX como nunca.

Todos los principios de la decencia han sido puestos en duda otra vez. La decencia más elemental es reñida por enloquecidos líderes. Nuevas naciones firman tratados con la firme intención de no cumplirlos. Los fanáticos hacen regla del derecho a mentar y engañar si ello interesa a su partido. Discursos inocuos son aplaudidos en la propia Asamblea de las Naciones Unidas. Son muchos los que siguen ese camino, éste nos llevaría no sólo a la ruina de la civilización, sino al fin de la humanidad.

Por lo tanto, recordemos que cada uno de nosotros tiene su parte de responsabilidad. Hay palabras que nunca deben emplearse y cosas que nunca deben hacerse en una sociedad civilizada. Nos corresponde a todos mantener la decencia.

(De «Ya», de Madrid)

Clínica «Dr. González Medina»

Cirugía general - Ginecología - Partos - Nariz - Garganta - Oídos
SERVICIO PERMANENTE (DÍA Y NOCHE)

García Escámez, 12

Arrecife de Lanzarote

« I B E R I A »

Líneas Aéreas de España, S. A.

A partir del día 1.º de Abril se implantarán tres nuevos vuelos directos desde Las Palmas - Arrecife y viceversa, haciendo un total de diez vuelos semanales. El servicio de verano, incluidos estos nuevos vuelos, quedará sujeto al siguiente horario:

| | | |
|-------------|--|---|
| LUNES.— | Llegada a Arrecife a las 11,15 horas.— | Salida de Arrecife a las 11,40 |
| MARTES.— | Llegada a Arrecife a las 11,15 horas.— | Salida de Arrecife a las 11,40 |
| | Llegada a Arrecife a las 15,00 horas.— | Salida de Arrecife a las 15,30 (Directo Las Palmas) |
| MIÉRCOLES.— | Llegada a Arrecife a las 11,15 horas.— | Salida de Arrecife a las 11,40 |
| JUEVES.— | Llegada a Arrecife a las 11,15 horas.— | Salida de Arrecife a las 11,40 |
| | Llegada a Arrecife a las 15,00 horas.— | Salida de Arrecife a las 15,30 (Directo Las Palmas) |
| VIERNES.— | Llegada a Arrecife a las 11,15 horas.— | Salida de Arrecife a las 11,40 |
| SABADOS.— | Llegada a Arrecife a las 11,15 horas.— | Salida de Arrecife a las 11,40 |
| DOMINGOS.— | Llegada a Arrecife a las 11,15 horas.— | Salida de Arrecife a las 11,40 |
| | Llegada a Arrecife a las 15,00 horas.— | Salida de Arrecife a las 15,30 (Directo Las Palmas) |

NOTA: Todos estos vuelos admiten tráfico de pasajeros, correo y mercancías entre Canarias, Península y Extranjero.

Para cualquier información puede pasar por nuestras oficinas de Avenida del General Franco 5, o bien llamar a nuestros teléfonos 21 y 376 donde gustosamente le atenderemos.